

**Arbeitstagung der Stadtverwaltungen Montbéliard und Ludwigsburg
am 23. Februar 1995
in Montbéliard**

Programm

- 6.30 Uhr: Abfahrt im Rathaushof
- 10.00 Uhr: Begrüßung im Verwaltungsgebäude des
District Urbain du Pays de Montbéliard (DUPM)
- 10.45 Uhr: Informationsveranstaltung im Sitzungssaal des DUPM
Die regionale Wirtschaftsförderung im DUPM
- * Monsieur Lancien DUPM
- Die wirtschaftliche Situation der Region**
- * Monsieur Marsalex Mitglied des Conseil Général du
Département du Doubs
(Départementsversammlung)
 - * Monsieur Daget Industrie- und Handelskammer
des Départements Doubs,
Direktor Außenhandelsabteilung
der Firma Peugeot
 - * Monsieur Mazière Industrie- und Handelskammer
des Départements Doubs
 - * Monsieur Bonnard Direktor Entwicklungsabteilung
der Firma Peugeot
 - * Monsieur Courtel Direktor der Firma IEN
- 12.00 Uhr: **Empfang im Rathaus**
Verabschiedung von Oberbürgermeister Henke
- 13.00 Uhr: **Mittagessen im Peugeot-Museum**
- 14.30 Uhr: **Besichtigung der Firma TREDEL in Étupes**
- 15.30 Uhr: **Besichtigung beispielhafter Einrichtungen
der regionalen Wirtschaftsförderung**
- Gewerbepark Pépinière d'Entreprises
 - Hôtel Industriel
 - Gewerbegebiet Technoland
- 16.45 Uhr: Verabschiedung der Delegation
- 17.00 Uhr: Rückfahrt nach Ludwigsburg



STADT LUDWIGSBURG

Der Oberbürgermeister

An die
Fraktionsvorsitzenden
im Gemeinderat

Ludwigsburg, den 7. Februar 1995

Sehr geehrte Damen und Herren,

zum regen partnerschaftlichen Austausch zwischen Ludwigsburg und Montbéliard gehören die regelmäßigen Arbeitstagen, die zweimal im Jahr stattfinden. Bei diesen Treffen besprechen wir nicht nur aktuelle Probleme, die beide Städte interessieren. Unser Anliegen ist vielmehr auch, in den beiden Städten ansässige Institutionen einzubinden und am Programm zu beteiligen. Für die Teilnehmer bedeutete dies noch jedesmal interessante Einblicke und produktive Kontakte. Im Mittelpunkt der nächsten Tagung am

Donnerstag, 23. Februar 1995, in Montbéliard

steht die Wirtschaft. Es handelt sich um die "Gegeneinladung" als Pendant zur Arbeitstagung, die wir im Februar 1993 gemeinsam mit der IHK organisiert hatten. Es gibt ja einige Parallelen in der Wirtschaftsstruktur beider Städte. Als Beispiele nenne ich nur die Dominanz der Firma Peugeot in Montbéliard und die Bedeutung der Automobil-Zulieferindustrie bei uns. Das bietet Anlaß genug für einen Erfahrungsaustausch.

Zu dieser Tagung lade ich Sie oder einen anderen Vertreter Ihrer Fraktion herzlich ein. Das Programm in Montbéliard dauert wie immer von 10 bis 17 Uhr. Wir haben für diesen Tag einen Bus reserviert: Abfahrt 6.30 Uhr im Rathaushof, Rückkehr gegen 21 Uhr. Ein detailliertes Programm übersenden wir Ihnen, sobald wir es aus Montbéliard erhalten. Damit unsere Gastgeber entsprechend disponieren können, bitten wir um eine kurze Nachricht, ob Sie oder ein anderer Vertreter Ihrer Fraktion teilnehmen (Referat Oberbürgermeister, Telefon: 910-812).

Mit freundlichem Gruß

Hans Jochen Henke